

## ABSTRAK

**Nama** : ERMA SYARIAH  
**NPM** : 10020216018  
**Judul Penelitian** : **Pengaruh Kegiatan Muhadharah Terhadap Peningkatan Skill Public Speaking Siswa Majelis Ta'lim Al-Faatih Kecamatan Padalarang Kabupaten Bandung Barat**

Kegiatan muhadharah dilaksanakan dengan tujuan untuk melatih mental para siswa sehingga bisa percaya diri ketika berbicara di depan umum terutama ketika suatu saat berkegiatan dakwah di depan khalayak dengan dibimbing oleh para pengurus majelis ta'lim ataupun para pengajar (ustad/ustadah).

Tujuan dan manfaat penelitian ini adalah, untuk mengetahui bagaimana *skill public speaking* siswa sebelum mengikuti kegiatan muhadharah di Majelis Ta'lim Al-Faatih, untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan kegiatan muhadharah di Majelis Ta'lim Al-Faatih Padalarang, untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kegiatan muhadharah terhadap peningkatan *skill public speaking* siswa Majelis Ta'lim Al-Faatih.

Metode penelitian yang digunakan adalah dengan metode kuantitatif teknik eksperimen dengan *one group pre test – post test design* dan menggunakan teknik pengumpulan data: kuisioner, dokumentasi, observasi dan wawancara.

Teknik analisa data yang digunakan adalah uji validasi, uji reabilitas, statistik deskriptif, uji regresi linier sederhana, uji F, uji T, model regresi koefisien determinasi, dan uji asumsi normalitas, uji heteroskedestisitas, dan uji autokorelasi.

Hasil penelitian terhadap siswa Majelis Ta'lim Al-Faatih menggambarkan bahwa diperoleh berdasarkan output analisisnya, nilai R-square dari model regresi yang menunjukkan bahwa peningkatan *skill public speaking* dipengaruhi oleh kegiatan muhadharah.

*Skill public speaking* siswa sebelum mengikuti kegiatan muhadharah secara rata-rata lebih dari separuh siswa dinilai cukup dan sesudahnya diperoleh rata-rata yang meningkat menjadi hampir seluruh siswa cukup baik dalam kemampuan public speaking. Kegiatan muhadharah di majlis ta'lim Al-Faatih berpengaruh terhadap peningkatan skill public speaking secara signifikan yang dinyatakan cukup baik.

Kata kunci: *Kegiatan Muhadharah, Skill Public Speaking*

## ABSTRACT

**Name** : ERMA SYARIAH  
**NPM** : 10020216018  
**Research Title** : **The Effect of Muhadharah's Activities on To Increasing of Public Speaking Skills at Majelis Ta'lim Al-Faatih Students, Sub-District Padalarang, Bandung Barat Regency**

*Muhadharah activities are carried out with the aim of mentally training students so that they can be confident when speaking in public, especially when one day they do da'wah activities in front of the public, guided by the ta'lim committee members or the teachers (ustad / ustadah).*

*The purpose and benefits of this research are, to find out how the students' public speaking skills before participating in muhadharah activities in Majelis Ta'lim Al-Faatih, to find out how the implementation of muhadharah activities in Majelis Ta'lim Al-Faatih Padalarang, to find out how much influence muhadharah activities are towards improving the public speaking skills of Majelis Ta'lim Al-Faatih students.*

*The research method used is the quantitative method of experimental techniques with one group pre test - post test design and using data collection techniques: questionnaires, documentation, observation and interviews.*

*The data analysis technique used is validation test, reliability test, descriptive statistics, simple linear regression test, F test, T test, determination coefficient regression model, normality assumption test, heteroscedestheticity test, and autocorrelation test.*

*The results of research on students of Majelis Ta'lim Al-Faatih illustrate that it is obtained based on the output of the analysis, the R-square value of the regression model which indicates that the increase in public speaking skills is influenced by Muhadharah activities.*

*On average, more than half of the students' public speaking ability before participating in muhadharah activities was considered adequate and after that, the average score increased so that almost all students were quite good in their public speaking skills. Muhadharah activities in majlis ta'lim Al-Faatih significantly influence the improvement of public speaking skills which are considered good enough.*

*Keywords: Muhadharah Activities, Public Speaking Skills*

# الملخص

اسم : إرما شريعة  
رقم تعريف الطالب : ١٠٠٢٠٢١٦٠١٨  
عنوان البحث : تأثير أنشطة المحاضرة في زيادة مهارات التحدث لدى الطلاب في مجلس المعلم الفاتح، طلاب المنطقة الفرعية، منطقة باندارات بارات

تم تنفيذ أنشطة المحاضرة بهدف تدريب عقلية الطلاب حتى يكونوا واثقين عند التحدث أمام الجمهور ، خاصةً عند القيام بأنشطة الوعظ أمام الجمهور بتوجيه من قادة مجلس التعليم أو المعلمين (الأستاذ)

تتضمن أهداف وفوائد هذا البحث ، التعرف على مهارات الخطابة لدى الطالب قبل المشاركة في أنشطة المحاضرة في مجلس تعليم الفاتح ، لمعرفة كيفية تنفيذ أنشطة المحاضرة في مجلس تعليم الفاتح بادالارنج. ، لمعرفة مدى تأثير أنشطة المحاضرة على تحسين مهارات التحدث أمام الطلاب في مجلس تعليم الفاتح.

طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة الكمية للتقنيات التجريبية مع مجموعة واحدة قبل الاختبار - تصميم الاختبار البعدي وباستخدام تقنيات جمع البيانات: الاستبيانات والتوثيق والملاحظة والمقابلات

تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي اختبار التحقق من الصحة ، اختبار الموثوقية ، الإحصاء الوصفي ، اختبار الانحدار الخطي البسيط ، اختبار F ، اختبار T ، نموذج انحدار معامل التحديد ، اختبار افتراض الحالة الطبيعية ، اختبار التغير ، واختبار الارتباط التلقائي

أوضحت نتائج البحث من خلال 30 طالبًا أنه بناءً على مخرجات التحليل ، بلغت قيمة R-square لنموذج الانحدار 56.7٪ ، مما يشير إلى أن الزيادة في مهارات الخطابة تأثرت بأنشطة المحاضرة بنسبة 56.7٪. كان متوسط قدرة الطلاب على التحدث أمام الجمهور قبل المشاركة في أنشطة المحاضرة 3.63 وبعد ذلك كان متوسط الدرجة 4.42 من تقييم الاختيار. تؤثر أنشطة المحدث في مجلس تأليف الفاتح على تحسين مهارات الخطابة بنسبة 56.7٪ وهي تعتبر جيدة بدرجة كافية

الكلمات المفتاحية: أنشطة المحدث ، مهارات الخطابة